

24Jam

Kapolres Bitung Turut Hadiri Upacara Purna Tugas Satgas Patma RI Malasya Yonarmed n19/105 Tarik

Abdul Halik Harun - BITUNG.24JAM.CO.ID

Jun 5, 2023 - 23:56



Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa SIK dalam kegiatan Upacara Purna Bhakti Satgas Parma RI-Malasya 19/105 Tarik di Satrol Lantamal VIII Bitung

BITUNG - Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa SIK menghadiri Upacara Purna Tugas Satgas Patma RI- Malasya Yonarmed 19/105 Tarik, bertempat di lapangan Satrol Bitung, Pangkalan Utama TNI AL-Lantamal VIII, Kelurahan Winenet Dua Kecamatan Aertambaga kota Bitung, Senin (05/06/2023).

Kegiatan di mulai pukul 09-20 Wita, bertindak sebagai Inspektur Upacara Pangdam XIII/Mdk Mayjen TNI Alfred Denny Djoike Tuejeh dan Komandan

Upacara Dansatgas Pamtas RI - Malaysia Letkol Arm Edi Yulianto Budiargo S. Sos. Dengan Pasukan Upacara 1 Batalyon Satgas Pamtas RI - Malaysia Yonarmed 19/105 Tarik berjumlah 447 Orang dan 1 Regu Korsik.

Hadir dalam kegiatan, Irdam XIII/Mdk Brigjen TNI Denny Rusano Indrayana Masengi,. Danrem 131/Santiago Brigjen TNI Wakhyono, S.Sos.,M.I.P, Kapoksahli Pangdam XIII/Mdk Brigjen TNI Peter Sahat Pangabean, Danlantamal VIII Manado diwakili oleh Asops Kolonel Laut (P) Pariyadi, M.Tr.Hanla., MM., CTMP.

Selain itu juga hadir. Para Pejabat Utama Kodam XIII/Mdk, Danden Pom XIII/1 Mdk Letkol Cpm Andi. S.,SH, Dir Polairud Polda Sulut diwakili oleh Kasubdit Patroli AKBP Alfianto Djojohikrat, S.Pi, Dansatrol Lantamal VIII Bitung diwakili oleh Letkol Laut (S) Nurssubagio, Dandim 1309/Manado Letkol Inf Himawan.T.Laksono., S.I.Kom, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi Gumay, M. Ham, Kapolres Bitung AKBP Tommy B. Souissa, S.I.K., Danyon Marhanlan VIII Bitung Mayor Mar. Aditya Indarto, SE, M.Tr, Opsla, Danguskamla Koarmada II diwakili oleh Pabandyakom Sops Mayor Laut (P) Cristyanto, dan Kepala Kejaksaan Negeri Bitung Fauzal, SH, MH.

Dalam sambutannya, Pertama - tama memanjatkan, puji syukur kepada hadirat Tuhan Yang Maha Esa karena pada hari ini melaksanakan upacara penyambutan purna tugas satgas operasi pengamanan perbatasan darat RI - Malaysia diwilayah Kalimantan Barat sektor timur Yonarmed 19 / 105 dalam keadaan sehat walafiat.

" Saya selaku pribadi ataupun selaku Pangdam XIII Merdeka, saya menyampaikan selamat datang kembali di kodam XIII Merdeka kepada rekan - rekan prajurit Armed 19 dimana selama 1 tahun telah melaksanakan tugas mengamankan perbatasan dan menjaga kedaulatan Negara di perbatasan RI - Malaysia di wilayah Kalimantan Barat." Ungkapnya

Melanjutkan Pangdam mengungkapkan, bahwa Tugas selama 1 tahun itu tidak mudah, tapi itu sudah menjadi tugas dan konsekuensi kita sebagai prajurit untuk menjaga keutuhan negara.

" Untuk itu saya selaku pangdam XIII/Mdk menyampaikan selamat karena telah melaksanakan tugas dengan baik karena itu merupakan kebanggaan rekan - rekan prajurit." Pungkasnya. (AH)